SÁBADO, 4 DEJUNIO DE 2011 LA REGIÓN **51**

DEPORTES



Los aficionados santiagueses celebran el ascenso.

EL CORREO

El Obradoiro regresa a la ACB un año después

Los santiagueses derrotaron al Burgos en el cuarto partido de la final y acompañan en el ascenso al Murcia

AGENCIAS

El Blu:Sens Monbus logró el ascenso a la ACB después de imponerse por 64-75 en Burgos en el cuarto partido de la final de la LEB, con lo que los santiagueses acompañan al Murcia, éste como campeón de la Liga regular.

Los de Moncho Fernández llegaron primeros al ecuador de la campaña y ganaron la Copa Príncipe, en Santiago ante el Murcia. Pero luego perdieron varios partidos ante rivales en teoría inferiores y se quedaron sin el ascenso directo. Ya en las eliminatorias por el título, en primera ronda se midieron al Cáceres, al que apearon por un global de 3-1.

En semifinales barrieron a otro equipo gallego, el Breogán, por 3-0 de manera contundente, pasando a la final ante el Burgos, el siguiente equipo en la clasificación de la Liga regular. Los compostelanos ganaron los dos primeros partidos, perdieron el tercero, el pasado miércoles a domicilio, y confirmaron el ascenso en el cuarto. Vuelven a la ACB 397 días después. Galicia vuelve a jugar la ACB.

Laura Pimentel, con los mejores en Barcelona

La nadadora fue seleccionada por la Dirección técnica para un control del Plan Nacional de Tecnificación

REDACCIÓN. OURENSE

La nadadora Laura Pimentel Pérez, del Club Natación Pabellón Ourense, junto a su entrenador, Santiago Escudero y con otros nueve deportistas de toda España se encuentra desde el pasado 1 de junio en Castelldefells convocada por la Dirección técnica para un Control del Plan Nacional de Tecnificación Deportiva.

Las sedes son el Canal Olímpico de Castelldefels (donde se nadará el absoluto el próximo 18 y 19 de junio) y la piscina de 50 metros del Club Natación Hospitalet.



También en Barcelona más de una docena de campeones del mundo y de Europa pelearán por imponerse en el XXXII Trofeo Ciutat de Barcelona, auténtica prueba de fuego de cara a la preparación para los Mundiales de Shanghái del próximo julio.

En el trofeo participarán un total de 484 nadadores de 98 países y clubes de todo el globo, entre los que destacan hasta seis campeones del mundo, siete campeones



La nadadora Laura Pimentel.

de Europa y la cifra de treinta récords entre ambos campeonatos.

La representación española estará encabezada por Mireia Belmonte y Erika Villaécija. Además, Alan Cabello, Melquíades Álvarez, Mercedes Peris, Juanmi Rando, Rafa Muñoz, Clàudia Dasca, Judit Ignacio y Marina García acompañarán a las primeras espadas de la natación española.

BREVES

300 ajedrecistas compiten hoy en la Copa Galicia

El Circuito gallego escolar de ajedrez hace parada en Ourense. El pabellón del colegio Maristas será el escenario en el que se disputará la Copa Galicia y que contará con la presencia de 40 ajedrecistas con ránking internacional entre las categorías sub8 y sub 16. El torneo comenzará a las once y media de la mañana y la entrega de trofeos está prevista para las siete y media de la tarde.

La Copa Diputación de judo se cita en el colegio Maristas

Este domingo se desarrollará en el Polideportivo del Colegio Maristas Santa María la cuarta jornada de la Copa Diputación de Judo 2011, competición que reúne a niños y jóvenes de toda la provincia de entre 6 y 18 años. La jornada congregará en Maristas a unos 50 participantes y será decisiva para proclamar a los campeones provinciales de esta temporada.

El Rally de Ourense de clásicos y antiguos calienta motores

El próximo fin de semana se disputará la XVII edición del Rally de Ourense de clásicos y antiguos. Será la antesala del rally de velocidad que abarrotará las carreteras de la provincia una semana más tarde. El éxito en la prueba de clásicos, la más antigua de cuantas tienen lugar en Galicia, está garantizado al superar la organización el centenar de inscritos.

La SD Arrabaldo se despide en el campo de la temporada

La familia de la Sociedad Deportiva Arrabaldo pondrá el fin a la temporada 2010/2011 con una fiesta en el campo de Santa Cruz. Desde las diez de la mañana se disputarán partidos entre jugadores, padres, madres y directivos del club. Unas 300 personas están citadas para una actividad en la que también habrá un partido entre veteranos y el Caldaria.

La Andaina Serra do Xurés llega ya su duodécima edición

REDACCIÓN. OURENSE deportes@laregion.net

Los muchísimos aficionados a las andainas en Ourense tienen este fin de semana una cita con una de las pruebas más consolidadas y de mayor belleza de todas cuantas se disputan en la provincia, la duodécima edición de la Andaina Serra do Xurés, en el parque natual Baixa Limia.

Aldeas abandonadas, restos megalíticos y vistas panorámicas se sucederán en los algo más de 16 kilómetros de recorrido de una prueba que tendrá su salida el domingo a las nueve de la mañana en A Cela, en Lobios.

También mañana tendrá lugar la cuarta edición de la Andaina Popular de Seixalbo. La salida se dará a las nueve y media en el Parque da Infesta. Dos opciones para disfrutar con las andainas.



Xevi Pons y Haro, su copiloto, durante el 'shakedown' de la edición número 47 del rally Rías Baixas

Arranca el rally Rías Baixas

El Rías Baixas arrancó con el'shakedown', por el que pasaron los mejores pilotos del Nacional. La prueba arrancará a las 08,24. Por la mañana, los pilotos darán dos pasadas al tramo de Covelo y

As Neves y la primera a Mondariz. La jornada de tarde comenzará a las 16,02 con la segunda pasada a esa especial y se completará con el bucle Maceira (23,44 kilómetros) y Ponteareas (17,17).